
Спрос  бешеный.  Лукашенко
поручил  поддерживать  и
продвигать такие предприятия,
как «ПОЖСНАБ» в Борисове

Президент Беларуси Александр Лукашенко поручил поддерживать и
продвигать такие предприятия, как ООО «ПОЖСНАБ» в Борисове,
передает корреспондент БЕЛТА.
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ООО «ПОЖСНАБ» — предприятие частное. «Перспектива какая? Спрос
есть на продукцию?» — сразу поинтересовался глава государства.

Доложили, что есть, причем комплексный. Предприятие предлагает
сразу целую систему, включая науку, разработку, эксплуатацию
техники, а также целую линейку, комплекс машин, необходимых
для работы спасателей: от маленьких патрульных до огромных
пожарных автолестниц и автоцистерн, другой высотной пожарно-
спасательной  техники.  Продукция  предприятия  активно
поставляется  на  экспорт,  в  том  числе  в  Россию,  Зимбабве,



Казахстан, Азербайджан.

Лукашенко  намерен  посетить  перспективные  промышленные
предприятия
Стеклопластик вместо металла? Лукашенко поручил оценить,
выгодно ли это для промышленности
Лукашенко  рассказал,  как  потихоньку  идет  перестройка
белорусской экономики

Глава  государства  ознакомился  с  текущей  деятельностью
предприятия  и  перспективами  его  развития,  посетил
конструкторское  бюро  и  производственные  цеха.  Президенту
доложили, что специалистами буквально с нуля разрабатываются
новые  образцы  техники,  причем  вся  электронная  начинка,
программное  обеспечение  —  отечественное,  не  говоря  уже  о
крупных узловых частях, которые изготавливаются на белорусских
промышленных предприятиях.

«Спрос бешеный. Значит, можно расширяться», — констатировал
Александр Лукашенко.
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Он подчеркнул, что это принципиальный вопрос. Например, при
формировании  тех  или  иных  программ  не  следует  что-то
выдумывать. «У нас есть море таких школ (производственных школ



и компетенций. — Прим. БЕЛТА) и производств, как твои. Так
давайте будем их развивать и вкладывать инвестиции. В этом
плане, если что-то нужно будет… Он частник, но давайте будем
помогать  как  государственному  предприятию»,  —  поручил
белорусский  лидер.

Директор  предприятия  Олег  Дерябин  представил  Президенту
образцы существующего модельного ряда и те, что находятся в
разработке.  Путь  от  дизайна  до  реального  образца,  по  его
словам, проходит менее чем за год. Причем испытывают модели
тут же, в различных экстремальных, приближенных к реальным
условиям. Сейчас завод занимает 20 тыс. кв.м, а с введением в
этому году в эксплуатацию нового цеха площадь превысила 27
тыс.  кв.м.  Работают  около  250  человек.  Наличие
квалифицированных  специалистов  позволило  предприятию  не
останавливать  деятельность  даже  после  отказа  западных
партнеров от совместной работы. Наши специалисты сумели быстро
предложить  свои  наработки,  заменить  или  усовершенствовать
технологии и конструкцию многих моделей техники и машин.





«Претензии  к  государству  есть?»  —  спросил  у  директора
Президент.  «Никаких»,  —  ответил  он.
По  словам  министра  по  чрезвычайным  ситуациям  Вадима
Синявского, МЧС активно сотрудничает с данным предприятием. С
момента  существования  закуплено  более  1,3  тыс.  единиц
различной  техники,  что  на  текущий  момент  составляет
практически  половину  всей  спецтехники  МЧС.

На  это  глава  государства  спросил,  не  злоупотребляет  ли
«ПОЖСНАБ»  ценовой  политикой,  учитывая,  что  является
монополистом  на  белорусском  рынке.  «Не  душит  ценами?»  —
уточнил у министра Александр Лукашенко. Тот ответил: «Есть
вопросы,  но  мы  работаем».  Президент  предупредил,  что  в
вопросах стоимости надо находить баланс, потому что, с одной
стороны, есть заинтересованность МЧС как госструктуры закупать
по  оптимальным  ценам,  но  и  интересы  предприятия,  которое
должно развиваться, тоже игнорировать, «задушить» нельзя.









По  этому  поводу  Вадим  Синявский  отметил,  что  в  Беларуси
уникальная  ситуация  с  точки  зрения  эффективного
государственно-частного  партнерства.  И  об  этом  его  не  раз
спрашивали  коллеги,  специалисты  из  других  стран:  «Они  не



понимают, как это у нас происходит. МАЗ — государственное
предприятие, «ПОЖСНАБ» — частное предприятие, и госорган —
МЧС, который все эти вопросы сводит, работает…»
«Очень просто — «диктатура», — не без доли юмора заметил в
этой связи Александр Лукашенко.-0-

Лукашенко подтвердил, что в Беларуси действительно есть
ядерное оружие
Лукашенко: в ракетном комплексе «Орешник» вся пусковая
установка белорусская
Лукашенко рассказал, где в Беларуси планируют разместить
«Орешник»

https://belta.by/president/view/lukashenko-podtverdil-chto-v-belarusi-dejstvitelno-est-jadernoe-oruzhie-681659-2024/
https://belta.by/president/view/lukashenko-podtverdil-chto-v-belarusi-dejstvitelno-est-jadernoe-oruzhie-681659-2024/
https://belta.by/president/view/lukashenko-v-raketnom-komplekse-oreshnik-vsja-puskovaja-ustanovka-belorusskaja-681658-2024/
https://belta.by/president/view/lukashenko-v-raketnom-komplekse-oreshnik-vsja-puskovaja-ustanovka-belorusskaja-681658-2024/
https://belta.by/president/view/lukashenko-rasskazal-gde-v-belarusi-planirujut-razmestit-oreshnik-681661-2024/
https://belta.by/president/view/lukashenko-rasskazal-gde-v-belarusi-planirujut-razmestit-oreshnik-681661-2024/




Лукашенко: в Сирии идет борьба основных мировых игроков,
это для нас урок — мы должны свою судьбу определять сами
Лукашенко уверен, что новые силы в Сирии не будут рвать
отношения с Беларусью и Россией
Лукашенко  прокомментировал  отчет  Конгресса  США  о
пандемии коронавируса
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